

Mantiene Rector de la UAA recorridos de supervisión para garantizar medidas preventivas por covid-19



FOTONOTA 046

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Dr. en C. Francisco Javier Avelar González, continúa realizando recorridos de supervisión en Ciudad Universitaria a fin de garantizar las medidas preventivas que se han implementado en la institución ante la contingencia sanitaria por la COVID-19.

En esta ocasión, visitó las Direcciones de Docencia de Pregrado, Investigación y Posgrados, Difusión y Vinculación, así como los departamentos de Recursos Humanos, Apoyo a la Investigación, Vinculación, Servicios General y Comunicación y Relaciones Públicas, en donde resaltó a los colaboradores de la UAA la importancia de seguir atendiendo todas las recomendaciones sanitarias para evitar contagios.

En este sentido informó que serán instalados en la totalidad de los pisos del edificio Académicos Administrativo, monitores que miden la calidad del aire, (medidor de CO2) con la finalidad de reforzar

las medidas que ya se aplican tales como el uso de cubrebocas de manera permanente, sana distancia, toma de temperatura y ventilación de espacios cerrados.

---000--- Ciudad Universitaria 3 de diciembre del 2021